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Ao vigésimo quarto dia do mês de maio do ano de dois mil e doze, às quatorze horas, realizou-se a III 1 

Reunião do Fórum de Diretores dos Campi da UFRJ, na sala dez do Gabinete do Reitor, no segundo 2 
andar do Prédio da Reitoria, na Cidade Universitária, na Ilha do Fundão, Rio de Janeiro. 3 
Compareceram à Reunião: Profª. Elizabeth Accioly, Superintendente Geral de Atividades Fora da 4 
Sede, em exercício, que presidiu a Reunião; Prof. Paulo Vaccari Caccavo, Diretor de Desenvolvimento 5 

e Avaliação de Cursos da SuperAFSede; Prof. Gilberto Dolejal Zanetti, Diretor Geral do Campus 6 
UFRJ-Macaé; Profª. Tatiana Ungaretti Paleo Konno, Substituta Eventual do Diretor do Núcleo em 7 
Ecologia e Desenvolvimento Sócio-Ambiental de Macaé da UFRJ (NUPEM); Prof. Geraldo Cidade, 8 
Diretor do Polo UFRJ-Xerém; Profª. Raquel Moraes Soares, Substituta Eventual do Diretor do Polo 9 

UFRJ-Xerém; Sr. Carlos Moreira da Costa, Auditor-Chefe da Auditoria Interna da UFRJ; Sra. Rosinei 10 

Cusumano Chiavo, Subcoordenadora de Auditoria Interna. Justificaram a ausência: Prof. Francisco 11 
Esteves, Diretor do NUPEM; Prof. Alexandre de Azevedo, Substituto Eventual do Diretor Geral do 12 
Campus UFRJ-Macaé. Não justificaram a ausência: Sr. Hélcio Gomes, Diretor da Divisão de Gestão 13 

Patrimonial da Pró-Reitoria de Gestão e Governança (PR-6); Sr. Aílton Teixeira, Chefe da Seção de 14 
Supervisão de Obras e Permissionários da PR-6. Esta Reunião foi presidida pela Profª. Elizabeth 15 

Accioly, uma vez que a Profª. Maria Antonieta Rubio Tyrrell, Superintendente Geral de Atividades 16 
Fora da Sede, se encontra em viagem ao exterior, no período de 23/05 a 26/05/2012. A Profª. 17 
Elizabeth Accioly deu início à Reunião pondo em discussão a Ata da II Reunião, ocorrida ao vigésimo 18 

sétimo dia do mês de março do ano de dois mil e doze. Não havendo manifestações, a colocou em 19 

votação. Aprovada, por unanimidade. A Superintendente, em exercício, registrou, brevemente, os 20 
Informes da SuperAFSede, para ciência e acompanhamento de todos os presentes. A Secretaria da 21 
SuperAFSede encaminhou à Pró-Reitoria de Planejamento, Desenvolvimento e Finanças (PR-3) o 22 

Memorando nº 633/2012, em 18/05/2012, a fim de solicitar o adiamento do Evento intitulado 23 
“Seminário sobre Políticas de Interiorização nas Universidade Públicas Federais”, para o mês de 24 

novembro do ano vigente. O Resultado Final do julgamento das “propostas de desenvolvimento de 25 
programas e projetos no âmbito da extensão universitária, nas áreas da Cultura e do Desporto”, de 26 

acordo com o Edital PIF (Programa Institucional de  Fomento) – Cultura e Esporte 2012, já fora 27 
publicado no site da Pró-Reitoria de Extensão (PR-5), http://www.pr5.ufrj.br, e cinco projetos do 28 
Campus UFRJ-Macaé (Polo Barreto) foram contemplados: “Ações integradas do Espaço Ciência para 29 
a promoção do desenvolvimento socioambiental no Norte Fluminense”; “Ciênica”; “O Audiovisual 30 
Socioambiental como contribuição para uma educação do futuro”; “SCIENTIFICARTE – Observar 31 

para conhecer - Construção de um modelo didático a partir do qual se possa pensar a arte enquanto 32 

forma de conhecimento, em particular na sua inspiração profunda com os seres vivos”. O Prof. Paulo 33 

Vaccari solicitou aos Diretores providências, junto aos Coordenadores de Cursos, quanto à elaboração 34 
dos regimentos correspondentes aos Cursos ministrados tanto no Campus UFRJ-Macaé, quanto no 35 
Polo UFRJ-Xerém. O Prof. Geraldo Cidade informou a todos que as reuniões do Colegiado 36 
Provisório de Xerém e da Comissão de Implantação do Polo UFRJ-Xerém serão realizadas, sempre, no 37 
mesmo dia, uma vez a cada mês. Comunicou, também, que o Prof. Kildare Rocha de Miranda se 38 

retirou da vice-direção do Polo UFRJ-Xerém, por motivos particulares, mas a Profª. Raquel Moraes 39 
Soares, Coordenadora do Curso de Biofísica, assumirá o referido cargo. O Prof. Geraldo Cidade 40 
registrou que as Portarias de Designação de Servidores, para ocupação de cargos no Polo UFRJ-41 

http://www.pr5.ufrj.br/
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Xerém, ainda não foram providenciadas, tendo em vista algumas alterações nos nomes e nos 42 

respectivos cargos a serem ocupados. Assim que essas mudanças forem implementadas as Portarias 43 
serão encaminhadas à Secretaria da SuperAFSede, para assinatura da Profª. Tyrrell e posterior 44 
publicação das mesmas. Além disso, segundo o Diretor do Polo, o canteiro de obras, que havia sofrido 45 
uma tentativa de invasão, já se encontra sob vigilância, regularmente. No entanto, o Prof. Geraldo 46 

Cidade enfatizou a sua preocupação com a questão do embargo do Ministério Público à obra do Polo, 47 
que ainda não foi resolvida. O Prof. Geraldo Cidade está aguardando o Procurador da UFRJ definir a 48 
data da audiência. O Diretor afirmou, também, que não haverá mais o Curso de Biofísica no Polo 49 
UFRJ-Xerém e os alunos serão remanejados aos outros cursos existentes (Biotecnologia e 50 

Nanotecnologia). De acordo com o Prof. Geraldo Cidade, os docentes que ministram as disciplinas da 51 

área de Química, nos Cursos do Polo de Xerém, ainda possuem a maior parte da carga horária na sede 52 
(Instituto de Química/ Campus UFRJ-Fundão), desrespeitando o Edital do Concurso que realizaram. 53 
As vagas previstas no referido Edital pertencem ao projeto de expansão da UFRJ e, neste sentido, 54 

foram alocadas no Polo UFRJ-Xerém e não na sede. O Diretor salienta que essa demanda foi 55 
encaminhada ao Sr. Agnaldo Fernandes, Superintendente de Pessoal (PR-4), bem como à Procuradoria 56 

da UFRJ, que, até o momento, não encaminhou o parecer ao Prof. Geraldo Cidade. O Auditor-Chefe 57 
da Auditoria Interna da UFRJ, Sr. Carlos Moreira, ressaltou a importância de se revisar o Edital, 58 
evidenciando o fato de que a vaga foi destinada, exclusivamente, para o processo de expansão da 59 

Universidade. A Profª. Tatiana Konno entregou à Profª. Elizabeth Accioly o Relatório de Atividades 60 

do NUPEM (2006-2011), contendo o Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI), para o período de 61 
2012 a 2016. O Prof. Gilberto Zanetti informou a todos que o Organograma referente ao Campus 62 
UFRJ-Macaé já está pronto e será implementado. Comunicou, também, que foram constituídos o 63 

Conselho Deliberativo de Macaé e o Setor de Progressão Funcional e Estágio Probatório dos Docentes, 64 
e que o Campus UFRJ-Macaé está trabalhando para providenciar a instalação do Comitê de Ética em 65 

Pesquisa em Seres Humanos e em Animais. Na Reunião a ser realizada no dia 08/06/2012, o Conselho 66 
Deliberativo de Macaé discutirá a Minuta do Regimento do Campus. Segundo o Prof. Gilberto Zanetti, 67 

todas as questões pertinentes à implantação da Unidade Gestora do referido Campus já estão 68 
devidamente encaminhadas, assim como a criação do CNPJ. Além disso, o Diretor solicitou ao 69 
Escritório Técnico Universitário (ETU) um plano arquitetônico para o Campus UFRJ-Macaé. O Sr. 70 
Carlos Moreira e a Sra. Rosinei Chiavo, Subcoordenadora de Auditoria Interna, apresentaram, 71 
resumidamente, as atribuições da Auditoria Interna da UFRJ (Controle e Auditoria Interna), estrutura 72 

subordinada, administrativamente, ao Reitor, e, tecnicamente, à Controladoria-Geral da União (CGU). 73 

A Sra. Rosinei Chiavo ressaltou que o papel da Auditoria é o de avaliar os controles internos da UFRJ, 74 

fortalecendo e auxiliando os próprios gestores das unidades. A referida servidora e o Sr. Carlos 75 
Moreira agradeceram, cordialmente, a todos os presentes o convite a eles ofertado, a fim de 76 
participarem do Fórum, e se colocaram à disposição dos Diretores dos Campi, para orientações e 77 
esclarecimentos que se fizerem necessários. Nada mais havendo a tratar, a Reunião foi encerrada às 78 
dezessete horas, e eu, Marcela Portal, Secretária Geral da SuperAFSede, para constar, lavrei o presente 79 

relatório que segue assinado por mim e pela Superintendente Geral de Atividades Fora da Sede, Profª. 80 
Maria Antonieta Rubio Tyrrell. 81 


